

auch als Mitglied des Deutschen Nationalkomitees für Denkmalschutz, durch Einführung des baden-württembergischen Landesdenkmaljahres und durch zahlreiche überregional beachtete und oft zitierte Vorträge und Schriften.

In Würdigung seiner Verdienste erhielt Professor Gebeßler aus der Hand des Ministerpräsidenten des Landes Baden-Württemberg, Dr. h. c. Lothar Späth, das Bundesverdienstkreuz am Bande.

Mitstreiter und Weggefährten während seiner Laufbahn als Denkmalpfleger widmeten August Gebeßler eine Festschrift zum 60. Geburtstag, die mit großzügiger Unterstützung der Denkmalstiftung Baden-Württemberg vom Deutschen Kunstverlag herausgebracht wurde.

## **Prof. Dr. August Gebeßler, Präsident des Landesdenkmalamtes, wurde 60 Jahre**

Am 4. Februar 1989 feierte Prof. Dr. August Gebeßler in Stuttgart seinen 60. Geburtstag. Seit 1977 Präsident des Landesdenkmalamtes Baden-Württemberg gelang es ihm, im vergangenen Jahrzehnt der baden-württembergischen Denkmalpflege einen bisher nicht gekannten politischen Stellenwert zu verschaffen und ihr Renommee in der Bundesrepublik zu festigen und zu fördern. Den Zielen einer agierenden, rein substanzorientierten Denkmalpflege widmet er sich intensiv, sowohl als Vorsitzender der Vereinigung der Landesdenkmalpfleger in der Bundesrepublik Deutschland von 1983 bis 1987, als